

LE PETRONAS YAMAHA SEPANG RACING TEAM DÉVOILE SES LIVRÉES 2019

Kuala Lumpur, 7 février 2019 – Le Sepang Racing Team (SRT) est prêt à relever les défis du Championnat du monde de vitesse moto 2019. En tant que sponsor officiel, PETRONAS a dévoilé aujourd'hui l'équipe et ses livrées du SRT et du PETRONAS Sprinta Racing.

Datuk Ahmad Nizam Salleh, Président de PETRONAS, a révélé les livrées 2019, sur lesquelles sont mis en évidence le logo et les couleurs de PETRONAS et qui apparaîtront sur les motos et sur l'équipement des pilotes. Ce tout nouveau look fera ses grands débuts lors des premiers essais officiels MotoGP de l'année, sur le circuit international de Sepang du 6 au 8 février.

Ce premier rendez-vous va également permettre à l'équipe d'affirmer sa position sur les pistes de Grand Prix moto : pour la toute première fois en Asie du Sud-Est elle participera aux trois catégories : MotoGP, Moto2 et Moto3.

En MotoGP, PETRONAS Yamaha SRT sera représenté par le *Rookie of the Year 2018* Franco Morbidelli et par Fabio Quartararo, qui a fait ses armes en Moto2. Les deux pilotes s'élanceront sur une Yamaha YZR-M1, quasiment équivalente à une moto d'usine, grâce à une étroite collaboration avec Yamaha Motor Co. Ltd.

Khairul Idham Pawi, le Malaisien vainqueur de deux Grands Prix concourra dans la catégorie Moto2 sous les couleurs du PETRONAS Sprinta Racing, alors qu'Ayumu Sasaki et John McPhee s'attaqueront au challenge Moto3.

À l'occasion du lancement, le Président directeur général Groupe de la société malaisienne, Tan Sri Wan Zulkiflee Wan Ariffin, a déclaré que PETRONAS était fier de dévoiler les livrées des teams PETRONAS Yamaha SRT et PETRONAS Sprinta Racing, qu'il s'agissait d'un moment marquant pour PETRONAS et l'industrie malaisienne des sports automobiles.

Il a ajouté : « Cela fait des décennies que PETRONAS est engagé dans les sports auto et moto, dont la Formule Un et la MotoGP. Grâce à ce partenariat, PETRONAS est présent sur tous les types de courses de moto, du niveau de base avec le Cub Prix, aux courses internationales MotoGP, Moto2 et Moto3. Cela contribue au développement de notre stratégie de marque mondiale et de nos partenariats technologiques, en particulier dans les domaines des carburants et des lubrifiants. Avec nos Fluid Technology Solutions, nous souhaitons contribuer de manière significative aux performances de l'équipe en développant et testant des formulations personnalisées permettant d'accroître sa compétitivité ».

Dato' Ahmad Razlan Ahmad Razali, Président directeur général du circuit international de Sepang et Team Principal du PETRONAS Sepang Racing, a quant à lui déclaré : « Le lancement de l'équipe montre bien que nous sommes un concurrent sérieux de cette saison MotoGP 2019. Ce fut une aventure incroyable jusqu'ici et ce n'est pas terminé.

Ce lancement est pour tous les fans malaisiens qui soutiennent ce Grand Prix depuis 1991. Nous avons parcouru un long chemin, et c'est grâce au succès du Grand Prix moto de Malaisie que nous avons pu en arriver là. Cette aventure reflète le dur travail fourni par l'équipe, PETRONAS et Yamaha. Nous avons travaillé sans relâche pour que tout soit prêt pour aujourd'hui et pour les premiers essais sur le circuit international de Sepang en février. Nous savons bien qu'il y a encore du pain sur la planche, mais pour le moment nous allons profiter de la présentation de l'équipe et savourer le travail accompli jusqu'à présent ».

Vous trouverez une sélection photo sur le drive de Petronas, sur ce lien :

<https://drive.google.com/drive/folders/1Cp77RPJqMneLSufBIPrVYsy90B-5lQSD>

